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Total imports and total exports by regions and countries or areas 

Imports C.I.F. - Exports F.O.B. - Balance (value in million U.S. dollars)

Importations et exportations totales par regions et pays ou zones

Importations C.I.F. - Exportations F.O.B. - Balance (valeur en millions de dollars E.-U.)


Table 35

Footnotes

	Source: 


United Nations Statistics Division, Monthly Bulletin of Statistics


questionnaire, International Monetary Fund; national publications.


Note:


System: G = general trade;  S = special trade.


Bold print = United Nations estimate



	Source:  


Division de statistique des Nations Unies, Questionnaire du


Bulletin mensuel de statistiques, Fonds monétaire international


et publications nationales.


Note:


Système : G = commerce général ; S = commerce spécial.


Caractère gras - Estimation des Nations Unies



	
	

	1 In March 2011, the regional totals and the World total have been revised upwards very significantly from 2006 onwards due to correction of estimated data (re-exports), in particular for Denmark and Belarus.
	1 En mars 2011, les totaux pour les régions et le Monde ont été révisés à la hausse à partir de 2006 de manière significative à cause d’une correction au niveau des données estimées (réexportations), en particulier pour le Danemark et la Biélorussie. 

	2 In June 2011, the estimates for exports (and also imports) of some major oil exporting countries of the Western Asia and the Sub-Saharan Africa region were revised upwards significantly.
	2 En juin 2011, les estimations des données d’exportations (et d’importations) pour certains pays de l’Asie Occidentale et de l’Afrique Sub-saharienne, exportateurs majeurs du pétrole, ont étés significativement révisées à la hausse.

	3 Developed Economies of America, Europe, and the Asia-Pacific region.
	3 Économies développées de l'Amérique, de l'Europe, et de la région Asie-Pacifique.

	4 This classification is intended for statistical convenience and does not, necessarily, express a judgement about the stage reached by a particular country in the development process.
	4 Cette classification est utilisée pour plus de commodité dans la présentation des statistiques et n'implique pas nécessairement un jugement quant au stade de développement auquel est parvenu un pays donné.

	5 Data exclude re-exports.
	5 Les données non compris les réexportations.

	6 Imports FOB.
	6 Importations FOB.

	7 Including the trade of the U.S. Virgin Islands and Puerto Rico but excluding shipments of merchandise between the United States and its other possessions (Guam and American Samoa).  Data include imports and exports of non-monetary gold.
	7 Y compris le commerce des Iles Vierges américaines et de Porto Rico mais non compris les échanges de marchandise, entre les Etats-Unis et leurs autres possessions (Guam et Samoa américaines).  Les données comprennent les importations et exportations  d'or non-monétaire.

	8 Beginning 2006, data for Serbia and Montenegro is reported separately.  
	8 Depuis début 2006, les données relatives à la Serbie et au Monténégro sont déclarées séparément.

	9 Prior to 2008, special trade.
	9 Avant 2008, commerce special.

	10 Imports exclude petroleum imported without stated value. Exports cover domestic exports.
	10 Non compris le pétrole brute dont la valeur des importations ne sont pas stipulée. Les exportations sont les exportations d'intérieur.

	11 Exports include gold.
	11 Les exportations comprennent l'or.

	12 Trade statistics exclude certain oil and chemical products.
	12 Les statistiques commerciales font exclusion de certains produits pétroliers et chimiques.

	13 Export and import values exclude trade in the processing zone.
	13 Les valeurs à l'exportation et à l'importation excluent le commerce de la zone de transformation.

	14 Trade data include maquiladoras and exclude goods from customs-bonded warehouses.  Total exports include revaluation and exports of silver.
	14 Les statistiques du commerce extérieur comprennent maquiladoras et ne comprennent pas les marchandises provenant des entrepôts en douane.  Les exportations comprennent la réévaluation et les données sur les exportations d'argent.

	15 Exports include re-exports and petroleum products.
	15 Exportations comprennent réexportations et produits pétroliers.

	16 Excluding military goods, fissionable materials, bunkers, ships, and aircraft.
	16 À l'exclusion des marchandises militaires, des matières fissibles, des soutes, des bateaux, et de l'avion.

	17 Year ending 20 March of the year stated.
	17 Année finissant le 20 mars de l'année indiquée.

	18 Data include oil and gas.The value of oil exports and total exports are rough estimates based on information published in various petroleum industry journals.
	18 Les données comprennent le pétrole et le gaz. La valeur des exportations de pétrole et des exportations totales sont des évaluations grossières basées sur l'information publiée à divers journaux d'industrie de pétrole.

	19 Imports and exports net of returned goods. The figures also exclude Judea and Samaria and the Gaza area.
	19 Importations et exportations nets, ne comprennant pas les marchandises retournées. Sont également exclues les données de la Judée et de Samaria et ainsi que la zone de Gaza.

	20 Year ending 30 September of the years stated.
	20 Année finissant le 30 septembre de l'année indiquée.

	21 Data refer to total exports less petroleum exports of Asia Middle East countries where petroleum, in this case, is the sum of SITC groups 333, 334 and 335.
	21 Les données se rapportent aux exportations totales moins les exportations pétrolières de Moyen-Orient d'Asie. Dans ce cas, le pétrole est la somme des groupes CTCI 333, 334 et 335.

	22 The figures for the grouping OPEC always reflect the membership of OPEC of the latest year published.
	22 Les données pour le groupe OPEP reflètent toujours sa composition telle que lors la dernière année publiée.

	23 Excluding intra-EU trade. 
	23 Non compris le commerce d'intra-UE. 



